

保護者様

深谷市立岡部西小学校
校長 田野 智恵子

令和4年度 第2回「本校の教育活動についてのアンケート」集計結果のお知らせ

寒冷の候、保護者の皆様におかれましてはご清祥のことと拝察いたします。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、標記の件につきましては、12月に保護者の皆様にご協力いただきました。下記のように集計しましたので、お知らせいたします。いただいた意見は、次年度に向けての教育活動に活かしてまいります。

なお、裏面に児童の自己評価を載せてあります。あわせてご覧ください。

記

評価項目		令和4年度2月	令和4年7月	前回と比較
1	子供は、「学校が好きだ。」と言っている。	93.6	96.7	↓
2	子供は、授業が分かりやすいと言っている。	92.4	94.4	↓
3	子供は、進んで学習に取り組んでいると言っている。	90.8	89.5	↑
4	子供は、パソコン（タブレット）を使った学習が楽しいと言っている。	96.6	97.0	↓
5	学校は、子供たち一人一人を大切にし、よく理解している。	96.6	97.5	↓
6	学校は、体力向上に向けて積極的に取り組んでいる。	97.4	98.3	↓
7	学校は、間違った行動には、きびしく指導している。	96.6	97.5	↓
8	学校は、子供のことについての相談に、適切に応じている。	95.8	98.7	↓
9	学校は、友だちを大切にし、思いやりのある豊かな心の育成に努めている。	98.7	97.9	↑
10	学校は、学校だよりや学年だよりなどで教育活動をわかりやすく伝えている。	99.2	99.2	→
11	学校は、教育活動を保護者や地域に積極的に公開している。	97.1	97.9	↓
12	学校は、子供を熱心に指導している。	96.2	97.0	↓
13	学校は、電話や訪問時に丁寧・親切な対応をしている。	99.6	98.7	↑
14	学校は、校舎内外がきれいに清掃され、気持ちのよい環境を整えている。	97.9	96.6	↑
15	学校は、子供たちの安全や健康に十分配慮している。	98.7	97.0	↑
16	子供は、家庭学習や読書の習慣が身に付いている。	79.8	79.4	↑
17	家庭では、子供とのふれ合いに努めている。	96.6	96.6	→
18	子供は、「早寝早起き朝ごはん」の習慣が身に付いている。	86.1	87.9	↓
19	子供は、「ありがとう」や「ごめんなさい」がはっきり言える。	88.7	92.9	↓
20	子供の間違った行動には、きびしく指導している。	97.5	98.7	↓
21	子供は、安心ふっかネットを守っている。	73.5	81.5	↓
22	子供は、『深谷の子6つの誓い』に取り組んでいる。	75.4	83.1	↓
評価の基準	4 → よくあてはまる (9割以上の達成状況)	肯定的意見		
	3 → ややあてはまる (6割以上9割未満の達成状況)			
	2 → あまりあてはまらない (3割以上6割未満の達成状況)	否定的意見		
	1 → あてはまらない (3割未満の達成状況)			
評価項目から	<p>前回7月のアンケートと比較すると、3「子供は、進んで学習に取り組んでいると言っている。」、9「学校は、友だちを大切にし、思いやりのある豊かな心の育成に努めている。」13「学校は、電話や訪問時に丁寧・親切な対応をしている。」などで前回を上回りました。特に、13「学校は、電話や訪問時に丁寧・親切な対応をしている。」、10「学校は、学校だよりや学年だよりなどで教育活動をわかりやすく伝えている。」などにおいて、99%を超える大変高い肯定的評価をいただいています。また、14の環境整備や15の安全面での配慮などでも高い評価をいただきました。一方で、いずれも90%を超えているものの、前回を下回る項目もありました。特に、2「子供は、授業が分かりやすいと言っている。」、8「学校は、子供のことについての相談に、適切に応じている。」などでは2ポイント以上下回っていることから、わかりやすい授業づくりや教育相談日を含む学校への相談体制などが本校の課題として浮かび上がりました。8については、前回大変高い評価をいただいていたので、13と合わせて、継続して相談体制の充実や向上を図ってまいります。ご家庭での評価からは18以降の項目で、前回を下回っていますが、16「子供は、家庭学習や読書の習慣が身に付いている。」は微増し、もう少しで80%を超えるところまで来ています。引き続き、子どもたちの主体的な行動や自立に向けて、学校でも粘り強く指導をしてまいります。また、市の取組である「安心ふっかネット」や「深谷の子6つの誓い」などについては、前回評価を大きく下回り、80%を切ってしまいました。年度の後半ということや学校からの周知不足が大きく影響しているものと考えられます。こちらも引き続きの課題として適切に取り組んでまいります。</p>			
記述での意見から	<p>「4月の頃の不安な表情も今では帰ってくると先生の話、友だちとの出来事を楽しそうに話す姿がとてうれしいです。日々一緒に過ごしてくださっている先生方のおかげです。」といったコメントは、とても励みになります。一方で、児童の不適切な言動に対する指導や本校の教育活動の積極的な公開などについて、改善すべき点をご示唆いただきました。いただいたご意見をもとに、児童の個性尊重・伸長を心に留め、本校の教育活動を積極的にご家庭や地域の皆様にも広く伝えてまいります。また、改善すべき点につきましては次年度の行事計画等の立案に活かしてまいります。なお、マスク着用などの基本的な感染症予防策については、年度当初に見直し、全家庭に配布した「学校における新しい新しい生活様式（新型コロナウイルス感染症防止対策）第3版」を適用して実施しています。併せてご理解のほどお願いいたします。</p>			